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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

令和元年１０月２３日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。 

 

１ 定例教育委員会議案案件  

  第３１号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について  

  第３２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

（追加） 

第３３号議案 一宮市木曽川文化会館の設置及び管理に関する条例の一部改正について  

第３４号議案 一宮市木曽川文化会館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改正 

について  

  第３５号議案 一宮市手数料条例等の一部改正について  

  第３６号議案 一宮市博物館条例施行規則の一部改正について  

  第３７号議案 一宮市三岸節子記念美術館条例施行規則の一部改正について  

 

２ 出席委員  

高橋教育長 平松委員 山田委員 加藤委員 鈴木委員 野田委員 土川委員  

 

３ 欠席委員  

 無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

堀教育文化部次長 中村総務課長 春日井学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学

習課長 岡本スポーツ課長 市原教育指定管理課長 木村図書館事務局長 竹田博物館

事務局長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

長村総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 平山総務課主査  

 

６ 傍聴者  

  無  

 

会 議 て ん 末  

 

高橋教育長（午後１時３０分開会を宣言）  

ただ今から、１０月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を鈴木委

員と平松委員のお二人にお願いいたします。それでは、９月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  

各委員  

異議ありません。  

高橋教育長  
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ご異議がないようでございますので、９月の定例教育委員会の会議録について承認いた  

します。それでは、本日の議案の審議に入ります。第３１号議案 一宮市立小中学校卒 

業式及び入学式の日について、事務局より説明をお願いします。  

春日井学校教育課長 

第３１号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、令和２年度の小学校及び中学校の 

卒業式、また、令和２年度の小学校及び中学校の入学式の日を決定するため、本案を提  

出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。  

高橋教育長 

  何かございませんか。 

高橋教育長 

  入学式のタイミングで聖火リレーがありますので、スポーツ課に説明をお願いします。 

岡本スポーツ課長 

  ２０２０年の東京オリンピックの聖火リレーにつきまして、愛知県は令和２年４月６日 

の月曜日と４月７日の火曜日に実施されることになっております。一宮市は４月６日の 

月曜日実施となっており、稲荷公園をスタートして、宮前広場を通り、九品寺競技場を 

ゴールの予定としております。入学式が午前中でございますので、午後の聖火リレーは 

お子さんにも見ていただけると思います。  

高橋教育長 

  愛知県内には聖火リレーと重なるために入学式、始業式の日付を変更しなければならな  

い自治体もあるようです。  

高橋教育長 

他に何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第３１号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日については、 

原案どおり可決いたします。続きまして、第３２号議案 一宮市教育委員会後援名義の 

使用について、事務局より説明をお願いします。  

岩田生涯学習課長 

  受付番号第４１号から第４４号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第３１号から第３２号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課の受付番号４２番についてですが、今回は１ヵ月後の開催ですが、前回の平

成３１年３月も定例教育委員会から１週間後の開催でした。３１回目の開催で、定期的

な催しのようですので、もう少し早く申請できないでしょうか。  

岩田生涯学習課長 

  後援名義は、教育委員会側から開催団体に申請をお願いするものでもございませんので、
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申請が出てきた時点で、開催時期が２ヶ月を切っていてもできる範囲で受付をしており

ます。定期的な催しではございますが、申請をこちらから働きかけることはしておりま

せん。 

委員 

  平成２９年度に申請の締め切りが１ヶ月前から２ヶ月前に変更されましたが、開催前２

ヶ月を切っていても受付はできるのですか。  

堀教育文化部次長 

  原則は２ヶ月前までに申請としておりますので、好ましくはございませんが、２ヶ月を

切ったら受付できないということはございません。申請が遅れてなされた場合は、受付

時に注意をし、周知徹底をしているところでございます。  

高橋教育長 

  その他の事業について、何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長  

全員賛成ですので、第３２号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用については、原案 

どおり可決いたします。ここで、１２月議会に上程する案件５件が、本日の定例教育委  

員会に間に合ったとのことですので、追加議案として秘密会にて審議したいと思います  

がいかがでしょうか 

各委員  

  異議ありません。  

 

秘密会による審議（原案どおり可決）  

 

高橋教育長  

以上をもちまして本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いいたします。  

 

 

報 告 事 項 

 

中村総務課長 

  持ち回り決裁について、「教育委員会制度のあらまし」、「一宮の教育」について 

木村図書館事務局長 

  「第３２回一宮子どもフェスティバル」の開催について 

 

そ の 他 

 

中村総務課長 

  １１月・１２月・１月・２月の定例教育委員会の日程について、１月定例教育委員会前

の給食交歓会について  
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閉 会 宣 言 

 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。  
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。  

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


